

Pakt mit dem Teufel

was tun wenn Gott keine Hilfe ist?

Von Kaint

Kapitel 3: 3. Sünde: Sturheit

Und mal wieder bin ich krank... Irgendwie schreibe ich meine Fics immer nur weiter, wenn ich krank bin uu"

Jetzt gibt's bestimmt welche die sich wünschen ich sei öfters krank stimmts XD

Na ja... wenn es überhaupt noch welche gibt die diese Story verfolgen.

Gewidmet ist die Story ma wieder meiner kleinen _Lintu_ und allen die mich mit ihren Kommis motiviert haben weiterzumachen ^^

"..." Reden

(...) meine dummen Kommentare ^^

3.Sünde: Sturheit

Völlig außer Atem kam ich dann nach ein paar Minuten wieder bei meinen Freunden an. Erschöpft wanderte meine Blick durch unser Lager. Nichts... keine Veränderung... alles war noch genauso wie vorher. Ein enttäuschter Seufzer verließ meine Lippen. Er hatte gelogen...

"Yo?! Wo bist du denn die ganze Zeit gewesen?" Ich drehte mich um und blickte in Lysergs besorgtes Gesicht.

Ich schüttelte nur den Kopf - unfähig auch nur ein Wort zu sprechen.

Warum? Warum hatte er mich angelogen?

Warum hatte er mir das angetan? Diese falschen Hoffnungen in mir wecken? Nur um seinen Spaß zu haben? Wollte er mich etwa so zerstören? Wenn ja dann konnte er sich glücklich schätzen, denn das hatte er geschafft. Es war als hätte ich meine beiden Freunde ein zweites Mal verloren - diesmal für immer...

Ich ließ mich auf die Knie sinken, den Blick auf den Boden gerichtet.

"Y-yo... d-da... ", drang Lysergs ängstliche Stimme an mein Ohr. Ich blickte ihn genervt an und wollte gerade etwas erwidern als ich sah das ihm die Angst ins Gesicht geschrieben war. Auch Ryu wirkte sichtlich geschockt.

Beide blickten auf etwas was hinter mir sein musste.

Gerade als ich mich umdrehen wollte um zu sehen was auch immer so schrecklich sein konnte fühlte ich wie mich jemand von hinten grob auf die Beine zog. "Das ist wirklich erbärmlich Yo."

Nein... Das konnte nicht sein... Das konnte nicht er sein der da grade gesprochen...

Vorsichtig drehte ich mich um und als ich ihn sah brach ich in Tränen aus. "R-ren..."
Direkt vor mir stand Ren... das musste ein Traum sein...

Ren der überhaupt nicht wusste wie er auf solch einen Gefühlsausbruch reagieren sollte dreht sich hilfeschend zu jemandem den ich nicht sehen konnte. Zu meiner Überraschung trat dann auch Horo an mich heran und legte sanft eine Hand auf meine Schulter. "Mein Gott Yo beruhig dich... es ist doch alles in Ordnung"

Nach einer Weile kamen auch Ryu und Lyserg hinzu um Horo zu helfen. (Ren war eben noch nie gut im Umgang mit Kleinkindern)

Ich ignorierte alle ihre Fragen warum Ren und Horo denn nicht mehr tot seien und wo ich die ganze Zeit gewesen war. Denn eigentlich hatte ich ihnen ja nicht von meiner Begegnung mit Hao erzählen wollen aber es kam wie es kommen musste. "Was ist das Yo?", fragte Ren und deutete auf die Flamme auf meinem Handrücken. Hastig versuchte ich meine Hand hinter dem Rücken zu verstecken, aber Ren war schneller. Er packte meine Hand und nun starrten alle verwirrt auf das Brandmal - unwissend was es zu bedeuten hatte, geschweige denn wer es dort hinterlassen hatte.

Ich richtete meinen Blick in Richtung Boden. Sie würden es nicht gut aufnehmen das wusste ich jetzt schon...

"Was ist das?", wiederholte Ren seine Frage eine Spur lauter. Ich war drauf und dran mit einem "Nichts" zu antworten, aber Ren, der so etwas schon zu ahnen schien sah mich mit einem seiner mörderischen Blicke an.

Resignierend seufzte ich auf. Spätestens wenn Hao kommen würde würden sie es sowieso herausfinden, da war es wohl besser es ihnen jetzt zu erzählen...

~

"DU HAST WAS?!" schrien alle vier zur gleichen Zeit. Sie blickten mich entsetzt und verwirrt an. Einige Minuten herrschte Schweigen.

Ren war der erste der seine Stimme wiederfand. "Yo du bist so ein verdammter Idiot! Wie konntest du nur so blöd sein? Das hätte ich selbst von dir nicht erwartet!" Ren blickte mich eiskalt an. Man sollte doch meinen er könnte dankbar sein... aber was erwarte ich denn da von ihm... Ren und dankbar das wäre das 8. Weltwunder.

Ich blickte zu Boden. "Ich musste doch, sonst..." Doch Ren unterbrach meine Erklärungsversuche. "Ja sonst wären wir immer noch tot. Na und? Stell nicht immer das Wohl anderer über dein eigenes! Hao ist unser Feind! Wie konntest du ihm nur trauen?"

Erneut versuchte ich irgendeine Erklärung zusammenzustotter. "A-aber ren... versteh mich doch... ihr seid meine Freunde..."

Diesmal war es Horo der mich unterbrach. "Das ist doch egal. Streiten hilft uns jetzt auch nicht weiter. Wir müssen sofort weg von hier bevor Hao kommt!"

Ren starrte seinen Freund entgeistert an. "Wow... das Schneehäschen hat mal eigenständig gedacht... das ich das noch erleben darf. Ich bin ehrlich beeindruckt Horochan." Diese Aussage brachte ein paar bitterböse Blicke von Horo ein, doch er fuhr unbeirrt fort. "Komm Yo! Wir gehen!"

Mit diesen Worten stand Ren auf und auch die anderen taten es ihm gleich. Und nun blickten sie alle auf mich herab. Doch ich blieb sitzen. Ich wusste zwar ganz genau das Hao unser Feind war aber trotzdem... mein Versprechen brechen wollte ich nicht. "Ihr könnt gerne gehen... aber ich werde hierbleiben."

Ren starrte mich eiskalt an. "Das war keine Bitte Yo! Du kommst mit, ob du nun willst oder nicht! Ich kann und will es nicht zulassen das Hao dich bekommt!"
Aber erneut machte ich keine Anstalten mich zu erheben. Ich hoffte einfach nur darauf das meine Freunde gehen würden... Ich hatte Angst, Angst Hao könnte beschließen ihnen etwas anzutun.

"Ich sag das jetzt nur noch einmal Yo! Komm mit!"
Meine Antwort war nicht mehr als ein Kopfschütteln. Konnten sie es denn nicht verstehen? Warum wollten sie mich nicht verstehen?
Ich richtete den Blick zum Boden um den flehenden und verzweifelten Blicken zu entfliehen die sie mir zuwarfen. Eine Weile herrschte Stille, doch dann ergriff Ren erneut das Wort. "Es tut mir wirklich Leid Yo, aber du hast es ja nicht anders gewollt..."
Verwirrt blickte ich auf. Was meinte er damit. Da bemerkte ich das Ren nicht mehr vor mir stand. Doch bevor ich mich nach ihm umsehen konnte spürte ich einen harten Schlag auf den Hinterkopf. Plötzlich verschwamm alles vor meinen Augen und ich versank in der Dunkelheit.

So das wars ma wieder^^ kurz wie immer uu" Das nächste Kapitel wird diesmal (hoffentlich) schneller kommen, da ich schon genau weiß was ich machen will^^
Ich hoffe das Kapitel hat euch wenigstens ein klein bisschen gefallen. Keine Sorge im nächsten kommt Hao auch wieder vor... wenn auch nur kurz...
Irgendwie hab ichs jetzt eben geschafft noch so ein Lückenfüllerkapitel zu schreiben *sfz* und das nächste wird voraussichtlich auch noch eins...
Ach ja bevor ichs vergesse^^
Schön eure kommentare hinterlassen sonst sehe ich mich gezwungen diese FF auf Eis zu legen -^^-
Eure Kaint